

dad de Noruega, en la cual figurarán seguramente no pocos de los que tendrán aficiones amilicas, se ha propuesto, y creo que hará negocio la antialcohólica sociedad, el dedicarse con privilegio exclusivo á la venta de líquidos, teniendo una especie de código además, para aplicar el castigo á los que presenten síntomas alarmantes.

El número de expedidurias que esas *excellentes* personas piensan explotar será muy reducido, aunque no tanto como el número de asientos, que intentan reducirlo á cero.

A pesar de esto, el fin de la sociedad, en apariencia, no puede ser más laudable, y digno de ser imitado; como que se dedicará al sostenimiento de instituciones de obreros—clubs políticos—y á sostener bibliotecas, salas de concierto—pactos etilográficos—y salas de corrección, y que se dán cuantas cosas más.

Hasta aquí todo va bueno; pero una cláusula de la sociedad es que á ningún consumidor se le suministre más cantidad de líquido que una copa ¡Avariciosos!

Con esto no me encuentro muy conforme que digamos, porque, vamos á ver, señores alcohólicos de Noruega: supongamos que vais á vuestros establecimientos de corrección, y os hallais con un concierto báquico, que no solamente ataca á la biblioteca, sino que también lo harían al mismísimo lucero que quisiera privarles de beber, teniendo sed de aguar el diente, ó el estómago.

¿Qué haceis entonces? Dejar correr la jerga?

No obstante de esto, á mí no parece mala la sociedad; si por lo demás procurásemos imitarla....

No se verían seguramente tantos como se ven en la última miseria, ni se oirían tampoco esos gritos y palabras que dicen los que van á tomar asiento á una taberna; no habría tampoco que lamentar esas escenas que con sobrada frecuencia se repiten en algunos hogares, ni la criminalidad hubiera extendido sus alas de tan siniestro modo por la sociedad, como lo ha hecho; los manicomios estarían menos habitados que lo que lo están, por causas de la bebida; el hombre, no se vería nunca jamás en el estado de trastorno que á veces se le ve, ni se rebajaría á la categoría de los irracionales.

La ilustración, sería mayor en esas clases que cifran toda su felicidad en beber, que lo que en la actualidad lo es.

Imitando á esa sociedad noruega, las economías—cuestión eterna y de las que no se pueden prescindir—vendrían por sí solas á esos modestos hogares que solo se iluminan á la luz del astro del dia, pero que es imposible lo estén por la noche, porque con las escasas ganancias de sus moradores apenas si tienen para comer, y mucho menos para alumbrarse, aunque para dentro empleen, lo que para aquellas debieran dedicar.

Pero no; no habrá quien se atreva á echar los cimientos á una sociedad como la que nos dí pie para estas líneas. Si en vez de contribuir á la disminución de la embriaguez y mejoramiento de la clase pobre, se traería de que el frac rojo se propagase, entonces quizá hubiera imitadores.

Pero no siendo así... no hay uno seguramente que vea adelante y conveniencia para la sociedad, en eso que con el lema de ¡Abajo el alcoholismo! los noruegos han dejado establecido.

Equis.

Sección de noticias

Completando la noticia del crimen de Santurdejo que se nos remitió en los primeros momentos diremos que habían jugado Eduardo Herreros y Bruno Vitorres, ganando el primero 15 centimos: de aquí provino la cuestión que al dia siguiente tuvo por desenlace la muerte de Bruno.

La Guardia civil practicó activas diligencias llegando á capturar al Eduardo quien negaba al principio su delito, pero acabó por confesarlo, añadiendo que la navaja de que se había servido estaba escondida en una heredad. Llevado á ella por los guardias se encontró el arma homicida llena de sangre en el sitio indicado.

El crimen se cometió en la calle Real.

Tanto el muerto como el matador tienen quince años de edad.

Se ha remitido á informe de la junta local de primera enseñanza el expediente de permiso entre don Jacobo Ocariz, maestro de Ausejo y don Serafín Montalvo que lo es de Asteasu.

Por falta de diputados no pudieron celebrarse las sesiones de la Comisión provincial anunciadas para los días 18 y 19 del presente mes.

En la administración de correos de Burgos se encuentra detenida una carta dirigida desde Logroño á don Remigio Hernando.

Es de interés para los fabricantes de alcohol de esta provincia la siguiente nota que vemos en los diálogos de Barcelona.

«En la reunión que ayer celebró el Sindicato de los gremios de Bar-

celona y su provincia afectados por

las patentes para la venta de alcohol,

la Comisión nombrada al efecto

manifestó que de la entrevista tenida con el señor Delegado de Hacienda

y de las comunicaciones recibidas

del Círculo de la Unión Mercantil de

Madrid, se había adquirido el con-

venimiento de que el señor ministro

de Hacienda, haciendo cargo de

la justicia de las reclamaciones he-

chas por dicho Círculo, por el indi-

cado Sindicato y por los gremios del

resto de España, había derogado las

patentes para la venta de alcohol.

Quedando la cuestión reducida al pago de las patentes correspondientes al ejercicio de 1892 al 93, el Sindicato acordó que los delegados de los Gremios convocasen particularmente á sus representados á fin de resolver si es posible efectuar el pago de las mismas.

En la tarde del último martes y previa citación del señor Alcalde, tuvo lugar en uno de los salones del Ayuntamiento de Valladolid la junta magna que habíamos anunciado y cuyo único y principal objeto era tratar de la conveniencia ó inconveniencia de trasladar á otra fecha la feria y fiestas que se celebran en aquella ciudad, casi en los mismos días que en Logroño las llamadas de San Mateo.

Asistieron á la reunión veintidos concejales, representantes de los gremios, de artes y oficios, del comercio, de la banca, clero, círculos de recreo, varias sociedades y colectividades y la prensa de la localidad.

Hubieron de presentarse dos proposiciones, una para que las ferias y fiestas diesen principio el dia 8 de

Septiembre, festividad de la Virgen, Patrona de Valladolid, y otra para que no se hiciera alteración de fecha sino que se procurara dar á aquellas el mayor esplendor y atractivo posibles.

Discutidas ambas proposiciones por largo espacio de tiempo, terciano en la discusión la mayor parte, si no todos, los concurrentes, se proclamó á la votación, en la que no tomaron parte los señores Alcalde y capitulares, con objeto de que la Corporación popular, pudiese en su día, conocida la votación, resolver con mejor acierto, los intereses y deseos de todos.

Por 14 votos contra 9 se decidió que la feria se celebre en la misma época que viene verificándose.

Nos hemos ocupado de este asunto por creer tiene cierta analogía con las ferias de nuestro pueblo, si bien no desconocemos que quizá en estas concurren otras circunstancias que pudiesen justificar su traslación.

Con motivo de las fiestas franco rusas, están haciendo negocio varios industriales á costa de la exaltación patriótica.

Uno hay que vende libritos á diez céntimos para aprender á hablar en ruso á los diez minutos.

Como aquí se vendían polvos para hacer sardinas.

El astrónomo aragonés señor La- piedra hace los siguientes pronósticos:

Desde el dia 20 hasta el fin del presente mes, efecto de una gran depresión atmosférica, se experimentará un cambio favorable de tiempo, produciéndose algunas lluvias con vientos fríos y nieves en las montañas. Y continuará del mismo modo en la primera decena del próximo Noviembre.

Dice *La Voz de Guipúzcoa*:

«Hárá próximamente un mes que la prensa se ocupó de un profesor de instrucción primaria, que desde Benagálbon marchó á Málaga para implorar una limosna, en atención á que se le adeudaban 19 meses de su haber y no tenía con qué sustentarse.

Este desgraciado, á quien hoy parece que la suerte le depara mejores días, ha obtenido por concurso la plaza de Aizarná (jurisdicción de Cestona).»

El viaje á Madrid de los correspondientes en Melilla no obedece á las causas que se supuso, ni, por tanto tiene importancia. El de *El Liberal* no se ha movido y el del *Imparcial* dice que regresa para poder escribir sin censura volviendo inmediatamente a Melilla.

Le ha sido perdonada al alcalde de Lagunilla la multa que se le impuso por desobediencia el señor Gobernador.

Por usar armas sin licencia ha sido multado con treinta pesetas el vecino de Sojuela Gerónimo Cadalso.

La comisión provincial participa al Gobierno civil la muerte del Diputado don Antonio Palacios.

El Gobierno civil ha dispuesto que se convoque inmediatamente al cuerpo electoral de Haro para que elija quien haya de reemplazarle.

Uno de los Gobernadores que figura en casi todas las combinaciones de los periódicos es el de Logroño.

Como el señor Aguado no está en

Logroño no nos hemos podido enterar del fundamento de tales combinaciones; lo que sabemos es que el actual Gobernador será quien haga las próximas elecciones municipales.

Leemos en nuestro colega *El Vindicator* Bilbaíno:

Parece que la Dirección general de Instrucción pública tomará cartas en el asunto de los libros, de que tanto abusan los especuladores.

Hoy se repartirán á domicilio las cédulas personales por la calle de Burgos.

Los cajistas de Madrid y Barcelona que se encuentran sin trabajo han pedido al Gobierno que los destine al ejército de Melilla.

Según Real decreto de Gracia y Justicia ha quedado suprimido el correcional de Pamplona, refundiéndose en él de Estella.

GURREA, Cirujano dentista.

Portales, 38, Platería de la Viuda de Gurrea.

Con motivo de las fiestas que celebra Zaragoza para conmemorar el tercer aniversario de aquella Universidad ha publicado *La Derecha* un hermoso número ilustrado, tan bien escrito como impresor.

Damos la enhorabuena á nuestro ilustrado colega.

Por la universidad de este distrito se anuncian las escuelas vacantes y que en la provincia de Logroño son:

La auxiliaria de párvulos de Alfonso que ha de proveerse por traslado y la de Aldeanueva por concurso único y las de ambos sexos de Cabretón, Vilalba, Leza, Valdeperillo, Villaseca y San Torcuato que corresponden también al concurso único.

Le ha sido concedida licencia para Logroño al primer teniente de Infantería don Pascual Iñigo Martínez.

Mañana inaugurarán sus tareas en nuestro coliseo la compañía dramática que dirigen los señores Calvo y Jiménez, con el aplaudido drama en tres actos y un epílogo, del eminente Echegaray, «Mariana».

Como las representaciones que aquí dará la compañía serán contadas, será ventajoso el abonarse puesto que resulta á dos pesetas cincuenta céntimos por función en vez de tres y diez céntimos que costará en taquilla la butaca.

El abono se abre hoy.

Para dar una idea del dinero que cuestan las guerras modernas, basta fijarse en el armamento que ahora ha comprado el Gobierno.

Con un fusil Mauser hace un soldado diecisiete disparos por minuto, 6 sean mil veinte en una hora de combate. Multiplicada esta suma por diez mil, á que escinden los fusiles ahora adquiridos, resulta que en una hora de fuego pueden consumirse diez millones doscientos mil cartuchos.

añádese que el fusil se inutiliza á los diez mil tiros y se verá el gasto que todo esto supone.

La paz tiene sus victorias.—El comandante general de la plaza fuerte de Hiest en Virginia, E. U., según dice el periódico de aquella ciudad, escribió que el último remedio que le ha causado alivio en su severo reumatismo fué la excelente preparación Neuralgina.

(Véase el anuncio 4.º plana)

Juliae y Amelivia. Véase el anuncio en cuarta plana.

LA PARISIENNE

Modas de sombreros para señoras y niños

Rogamos á nuestras estimadas y elegantes parroquianas y al público en general, Visiten este establecimiento, donde podrán observar el surtido de últimas novedades que ponemos á su disposición.

Modelos desde los más económicos hasta lo mejor que se hace. Sombreros de encaje para niños.—Existencia permanente de lo nuevo y variado en el ramo.

Portales, 52, estrenuelo. (Biblioteca de la señora viuda de Venancio de Pablo.)

COLEGIO DE NIÑAS

bajo la dirección de las

Señoritas Martínez Zaporta

Mercado (Portales), 112

LOGROÑO.

TRASLADO

La hábil partera dona Ramona Boet se ha trasladado, para mayor comodidad de su numerosa clientela, á la calle del Mercado, número 49, entresuelo.

Dicha señora, tan conocida por los acertados servicios que viene prestando á las parturientas, tiene en su casa habitaciones reservadas para casos de su profesión.

LA BARCELONESA PONS

LOGROÑO

Cerveza «La Cruz Roja»

Soda Pons

Agua de Seltz

D. E. GONZALEZ

CIRUJANO DENTISTA

Coloca dientes y dentaduras por todos sistemas, garantizadas, así como empaste, oficina, y opera sin dolor, empleando el Cloruro de Calcio y otros.

Mayor, 53 y 60, entresuelo y Sagasta, 23. —Logroño

Servicio particular de LA RIOJA

TELEGRAMAS

Zaragoza 19-7 t.

Las carreras de velocipedos verificadas hoy han resultado brillantes.

Tomaron parte en ellas 26 ciclistas españoles y extranjeros habiendo obtenido dos premios Rafael González, y Bretón medida. —Guerra.

Madrid 19-8 n.

Dícese que el Gobierno no emprenderá las operaciones en Melilla hasta que esté preparado para una guerra con Marruecos, que no espera, pero que tampoco es imposible que sobrevenga.

Sigue ignorando á esta hora cuando saldrán para Málaga los regimientos preparados en Madrid.

El crucero «Reina Regente» llevará los fusiles y cartuchos Maüsser de Hamburgo á Melilla en seis días.

Los estudiantes de Zaragoza han acordado celebrar una manifestación de protesta análoga á las verificadas en otras Universidades.

Es inexacto que de Filipinas se hayan pedido refuerzos al Gobierno.

rián en comedia. ¿No sucedió así? ¿Pues qué mejor desenlace para una comedia que la reconciliación de dos cónyuges?

Se han encargado para Melilla cuatro cañones más de sistema perfeccionado.

La prensa se ocupa hoy del energético artículo publicado por el director de *El Imparcial* acerca de Melilla.

Madrid 20.—1^o m.

Los silvestras han acordado coaligarse con los liberales en las próximas elecciones, habiendo empezado los trabajos en este sentido.

El Directorio republicano ha celebrado una breve reunión sin que en ella se haya tomado ningún acuerdo concreto, quedando en volverse á reunir al siguiente dia en que se publique la convocatoria para las elecciones, tomándose entonces los acuerdos oportunos. Los reunidos cambiaron impresiones acerca de los asuntos pendientes.

Escasez de noticias políticas; toda la atención está en los asuntos de Melilla.

Madrid 20.—1^o m.

Del puerto de Barcelona ha zarpado el vapor «Cámaras» conduciendo otra batería de montaña con destino á Melilla. La despedida hecha á esta fuerza ha sido tan entusiasta como la tributada á la anterior.

En el parque de Pamplona hay preparados para mandar al primer aviso, cuatro cañones y dos mil bombas.

En Cartagena se ha iniciado una suscripción nacional con el objeto de adquirir cien mil fusiles Mauser.

Noticias de Melilla dicen que han llegado á la plaza grandes cantidades de víveres.

En el Consejo de ministros que se celebrará hoy, bajo la presidencia del señor Sagasta, quedará aprobado el plan de campaña, contra las tribus riñas, principiándose inmediatamente las operaciones.

Queda formado un crédito ilimitado para los gastos de Melilla; van gastados ya veinticuatro millones de pesetas.

Noticias de Melilla

Madrid 20.—2^o 15 m.

Los moros releban con puntualidad y exactitud las guardias que tienen establecidas en las trincheras en construcción, cercanas al fuerte de Cabrerizas.

Los más avanzados insultan á nuestros centinelas, á quienes se le recomienda la mayor discreción. Sin embargo á cada paso se teme ocurrir una colisión.

Es inexacto hayan ocurrido desavenencias entre los generales Sanchiz y Castro con motivo de la opinión sostenida por éste acerca del emplazamiento del fuertes de Sidi Guariach.

El general Margallo ha concedido á los Bajás que se encuentran al frente de las kábilas, un plazo de tres días, para que los moros destruyan las trincheras construidas en el campo español, de lo contrario procederá á hacerlo él á cañonazos.

Las tropas del Sultán ceden el monte Guariach para que se construya el fuerte.

Témese que los moros destruyan los trabajos que se hagan para el emplazamiento de las baterías cercanas.

Bolsa de Madrid.—Últimos cambios.
4 por 100 interior 68'35
4 por 100 amortizable 00'00
París 8 días vista 20'65

EL SUBMARINO
Camisería y Sastrería
RAMON PONS
Taller de planchado para caballeros.
Gran surtido en Corbatas.—SAGASTA, 1

APRENDICES

Se necesitan en la imprenta de este periódico

EL SIGLO XX COMERCIO y taller de Modas y Camisería Portales, 112.—Logroño.

En la plaza del Mercado n.º 5, por solo doce reales se marcan con letras bordadas, 12 piezas de ropa usada ó nueva.

Fábrica de Tabacos de Logroño

Desde la fecha de esta reunión hasta el 30 de Noviembre próximo á las dos de la tarde, se admitirá en esta fábrica proposiciones para el suministro de hilos que puedan necesitar las que tiene establecidas la Compañía Arrendataria de Tabacos, durante el año de 1894: las personas que deseen optar á dicho suministro pueden hacerlo para el de una, varias ó todas las fábricas de la Compañía.

En las oficinas de esta fábrica se facilitará el pliego de condiciones y modelo de proporción.

Logroño 14 de Octubre de 1893.—El Administrador-Jefe, José Martínez Hebert.

QUESOS Frescos de Gruyere y Roquefort, que serán recibidos una gran partida en el arrendatario establecimiento de Rufino Pérez Ujolinde.—En dicho establecimiento se halla un completo surtido en conservas y sopas de Trevijano, como igualmente un variado surtido en vinos finos de mesa, de las mas acreditadas marcas.

Nota.—Dentro de cuatro días llegarán los quesos bola y otros acreditados.
San Blas 3, Logroño

Leche de Burra, fresca

Se vende en la calle de la Ruavieja, número 50, en casa de Bernardina Balmaseda.

Se sirve á domicilio.

NODRIZAS

Hay una casada, con leche de 2 meses que desea criar en casa de los padres del niño.

Informar en casa D. Crescencio Aguirre, Escuelas, 21, pral.

Una de 24 años; leche de 6 meses; desea criar en su casa ó en la de los padres de la criatura.—Darán razón en la calle de Burgos, número 3, portería; Logroño.

Otra con leche de 3 meses desea criar en su casa (Viana) ó en la de los padres de la criatura.—Darán informes el médico don Fermín Valverde, calle Mayor.

Una con leche de 2 días para criar en su casa ó en la de los padres de la criatura. Darán razón: Villanueva, 44, 1^o.

Caballo Se vende uno para montar. Dáran razón: calle del General Espartaco, 1; 2^o, izquierda.

LOCAL Se alquila un gran local en la calle de las Delicias, 4; junto a casa de D. Santiago Marrodán.—Informar Manuela Orell: calle del Mercado, 81.

INSTITUTO HIGIÉNICO DE LOGROÑO

Vacuna fresca todo el año

Nueva Tintorería y Prendería de Alejo Gil

Establishida la casa-tienda en la calle Mayor, n.º 191, y el taller calle Mayor, n.º 12. En esta nuevo establecimiento se tiñe de toda clase de colores en todos los géneros.

Se hacen todos clase de trabajos concernientes al ramo de Tintorería.

GERMAN VÁZQUEZ

ha trasladado su taller de abanicos, paraguas y sombrillas á la calle de Sagasta, número 27, donde continúa sus trabajos.

EN LA TIENDA de quincalla de Juan de Dios

Elizondo el colchonerío, encontrará el público un gran surtido en hoja de maíz, lanas para colchones de Navarra y Burgos, borra para idem, y Cris vegetal para tapicerías y guarniciones, lanas torcidas de colores, pieles para camas y otros artículos, calle del Mercado, 144.

Cubas y arca de hierro

Se vende una arca de hierro, para cañadas, sistema antiguo, que costó 275 pesetas y se dará por 100. Es muy útil para fondos y documentos de los Ayuntamientos. También se venden 100 cubas de cabida de 12 cántaras, una que ha contenido una sola vez petróleo y otras garasas. Se darán muy baratas.

Don Venancio Saez, que habita calle de Carnicerías número 4, 2^o, darán razón.

ESTRENIMIENTO

Causa de molestia en el vientre, de inspección, pasadas de cabeza, que impide la apertura del trabajo, y origina muchas vecescefalalgia. Desechad los purgantes que aumentan el mal, y tomen los acreditados Pelos Regularizadores de Itánece, en la seguridad de que todo desaparece.

Composition de este medicamento de sencillos vegetales, de gusto agradable, y provocar depuraciones ordinarias sin la más leve irritación. Se hacen recomendable á todas las edades y sexos, pues carece de todos los inconvenientes que tienen los purgantes.

Depósitos en Logroño: Farmacias de don Remigio Sánchez y de D. Patricio Gómez. En Bilbao: M. Rincón, su autor.

UNICA EN SU CLASE

GABRIELA GARRIDO

CORSETERA

Calle de los Abades, n.º 13

Logroño

Ofrece al público, tortas de colores y blancos, bordados de seda y algodón en difentes colores para adoraciones; pantallas y cajitas de hilo en difentes dibujos y dimensiones; ballenas, acores y perezosas de todas clases; aretes y corcetas que no conocen; catas en difentes clases; pistas de diabolo y satenes. Se arreglan caras.

Se hacen corsés y corsets-fajas de gusto, de 20 reales en adelante.

TOCINO, LOMO y embutidos

Se ha establecido un puesto en la calle del Colegio, n.º 32, donde se reciben encargos, se sirve á domicilio.

Vino superior

Se vende por su cosecharo en la calle Mayor número 134 (frente al Liceo) á 25 céntimos el litro.

PATATA SUPERIOR

Se vende en los almacenes de Jiménez y Marín, Callejera 7, á peseta los 11'50 kilos, ó sea la arroba.

Aceite en venta

Se vende aceite puro de oliva, en la casa de don Ildefonso San Millán, Mercado n.º 21, á 19 pesetas los 16 litros y 4 centilitros, equivalente á la canta.

D E P E N D I E N T E Lo necesita para su establecimiento, el veterinario de Cenicero, don Baltasar Zaldívar.

ACEITE Del Exmo. Sr. Marqués de Murrieta á 21 pesetas los 16 litros y 13 centilitros, equivalentes á la canta. —El que desee adquirirlo diríjase á Pedro San José en el Gobierno Militar de esta provincia, piso 3^o.

LA BRITÁNICA

Camisería de la V.º de H. Medrano

Se confeccionan camisas para caballeros á la medida, y se hacen toda clase de arrugados. Calle de San Blas, 32, entreteso.

Almoneda Villanueva, 26, 2^o, derecha.—Podrá verse de 5 de la tarde en adelante. Magnífica sillita.

SE VENDEN CANARIOS Y CANARIAS En esta Administración informarán

ACADEMIA DE CORTE

(con Real privilegio) sistema Giménez por la Modista Ezequiel Giménez,

en su casa, Herreras, 22, y á domicilio.

BUEN VINO

cosecha Pedro Apellaniz

Se vende en la casa del Patron, frente á los Cuatro Cantones, á 14 reales cárta y 20 céntimos litro.

TOMILLERIA

DE ROBLE AMERICANO

Perfectamente acabada y barata, á saber: Cuarterolas, cabida aproximada de 102 litros á pesetas 10

Medias pipas, id. id. 210 id. á 19

Bocoyes para transporte de vino y espíritu, cabida, aproximada 625

Litros á 35

También se vende duela americana.

Dirigirse á Zuricalde y Echevarría y Compañía.—Bilbao.

VINAGRE de vino puro para pimiento

Se vende en la calle Mayor, 143, Churrerit, á 6 reales cárta.

Se vende un CARPO

Y dos buenas que sirven igualmente para las faenas agrícolas.

Dirán razón en la calle de Sagasta, número 9, Carnicerías.

Tapones de corcho de todas clases y tamaños.

Ventas por mayor y menor.

Pasta luminosa

para el encendido de carbones. Único centro de venta.—Santiago Barruso.

PASTOS

Se arriendan los abundantes pastos que contiene la

Raíz de Varea, propiedad del Sr. de Laserna.

Para tratar, con D. Rafael Arias en Logroño, calle del Mercado, n.º 2, piso 3^o.

ESTRENIMIENTO

Causa de molestia en el vientre, de inspección, pasadas de cabeza, que impide la apertura del trabajo, y origina muchas vecescefalalgia. Desechad los purgantes que aumentan el mal, y tomen los acreditados Pelos Regularizadores de Itánece, en la

seguridad de que todo desaparece. La composition de este medicamento de sencillos vegetales, de gusto agradable, y provocar depuraciones ordinarias sin la más leve irritación.

Se hacen recomendable á todas las edades y sexos, pues carece de todos los inconvenientes que tienen los purgantes.

Depósitos en Logroño: Farmacias de don

Remigio Sánchez y de D. Patricio Gómez. En

Bilbao: M. Rincón, su autor.

UNICA EN SU CLASE

GABRIELA GARRIDO

CORSETERA

á la medida

Diseñada de doña Paula de la Rosa, corsetera de Valladolid, premiada en la Exposición Universal de París en 1889, ofrece sus servicios en el Muro de las Escuelas número 20, entreteso (frente al Teatro).

JUAN HERCE, arboricultor

Premiado en la Exposición de Barcelona.

Su posesión de árbol (Logroño) es ventajosamente conocida y su numerosa clientela sabe lo que los magníficos resultados de los árboles frutales y de flor. Pedir Catálogos.

